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通山
とおりやま

コミュニティだより

◆ 通山
とおりやま

校区
こ う く

コミュニティ協議会
き ょ う ぎ か い

の目標
もくひょう

『
「

誰
だ れ

もが活
い

き活
い

きと住
す

み暮
く

らせるまち通山
と お り や ま

』

～未来
み ら い

を担
にな

う青少年
せいしょうねん

から経験
けいけん

豊
ゆた

かな高齢者
こうれいしゃ

まで活
い

き活
い

きと暮
く

らせるまち～

４月
がつ

の設立
せつりつ

総会
そうかい

で決定
けってい

したまちづくり計画
けいかく

に基
もと

づき、協
きょう

議会
ぎ か い

の目標
もくひょう

達成
たっせい

に向
む

けて、地域
ち い き

の

皆様
みなさま

から寄
よ

せられた様々
さまざま

な要望
ようぼう

の実現
じつげん

や課題
か だ い

の解決
かいけつ

を目指
め ざ

し,次項
じ こ う

の組織図
そ し き ず

にある各部会
かくぶかい

を

中心
ちゅうしん

に地域
ち い き

と志布志市
し ぶ し し

との協働
きょうどう

により住
す

みよいまちづくりを目指
め ざ

して活動
かつどう

します。

通 山
とおりやま

校区
こうく

コミュニティ協 議 会
きょうぎかい

のロゴマークが決 定
けってい

。校区
こうく

在 住
ざいじゅう

南 川
みなみかわ

良 和
よしかず

さん考 案
こうあん

です。今後
こ ん ご

、のぼり旗
ばた

や T シャツ

などに活用
かつよう

させて頂
いただ

きます。

創刊号 
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朝のあいさつ運動の風景 

通山
とおやま

校区
こ う く

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

協議会
きょうぎかい

役員
やくいん

あいさつ

通山
とおやま

校区
こ う く

の皆
みな

さま、コロナ渦
か

の中
なか

ではありますが、元気
げんき

にお過
す

ごしのことと思
おも

います。 

私
わたし

が通山
とおやま

校区
こ う く

コミュニティ協議会
きょうぎかい

の会長
かいちょう

に就
しゅう

任
にん

して 7 か月
げつ

が過
す

ぎました。３名
めい

の

副会長
ふくかいちょう

及
およ

び３名
めい

の部
ぶ

会長
かいちょう

さんはじめ多数
た す う

の会員
かいいん

の皆
みな

さま方
がた

の力
ちから

を借
か

りて、通山
とおやま

校区
こ う く

の安全
あんぜん

で安心
あんしん

な地域
ち い き

づくりに努
つと

めています。様々
さまざま

な地域
ち い き

の課題
かだい

を解
かい

決
けつ

し、未来
みらい

を担
にな

う

青少年
せいしょうねん

から経験
けいけん

豊富
ほ う ふ

な高齢者
こうれいしゃ

までが活
い

き活
い

きと暮
く

らせるまちづくりを目指
め ざ

しています

が、コロナ渦
か

の中
なか

で思
おも

うような活動
かつどう

が出来
で き

ない状況
じょうきょう

です。 

そんな中
なか

ですが、今回
こんかい

、通山
とおりやま

校区
こ う く

コミュニティ協議会
きょうぎかい

の広報誌
こ うほ う し

「通山
とおやま

コミュニティだより」

を発行
はっこう

することになりました。校区
こ う く

の皆様
みなさま

のご意見
いけん

、ご要望
よ ぼ う

をお聞
き

きしながらより良
よ

い広報紙
こ う ほ う し

にしていきたいと思
おも

っ

ています。重
かさ

ねて、コミュニティ協議会
きょうぎかい

の活動
かつどう

には校区
こ う く

の皆様
みなさま

のご協力
きょうりょく

が不可欠
ふ か け つ

です。どうか、皆様
みなさま

のご理解
りか い

と

ご協力
きょうりょく

をよろしくお願いいたします。

◇令和
れいわ

３年度
３ねんど

がスタートし、校区
こ う く

コミュニティ協議会
きょうぎかい

ではこれ

までの公民館
こうみんかん

活動
かつどう

も継承
けいしょう

しています。小学校
しょうがっこう

の正門
せいもん

での

あいさつ運動
うんどう

は、更生
こうせい

保護
ほ ご

女性会
じょせいかい

のメンバーと一緒
いっしょ

に毎月
まいつき

第
だい

２月曜
げつよう

日
び

に実施
じ っ し

。生徒
せいと

のみなさんの明
あか

るくはずむような

挨拶
あいさつ

に、役員
やくいん

はじめ参加者
さんかしゃ

も元気
げんき

をもらっています (^^♪ 

 また、喫茶
きっ さ

時計
とけい

台
だい

とコスモス、スパーほりぐちの交差点
こうさてん

で

は、毎朝
まいあさ

の交通
こうつう

安全
あんぜん

指導
し ど う

を実施
じ っ し

し、登校
とうこう

する児童
じ ど う

、生徒
せいと

の

交通
こうつう

事故
じ こ

防止
ぼう し

、運転者
うんてんしゃ

の安全
あんぜん

運転
うんてん

啓発
けいはつ

に努
つと

めています。
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《ふるさと創生
そうせい

防災部
ぼうさいぶ

》  
目標
もくひょう

；「地域
ち い き

の再確認
さいかくにん

・海岸
かいがん

地区
ち く

の整備
せ い び

・防災
ぼうさい

体制
たいせい

の充実
じゅうじつ

」 

 丸山
まるやま

 一
はじめ

 部
ぶ

会長
かいちょう

 あいさつ 

◎海岸
かいがん

清掃
せいそう

を行いました  

8月
がつ

１日
にち

 日
にち

曜日
ようび

 午前
ごぜん

７時
じ

から通 山
とおりやま

海岸
かいがん

清掃
せいそう

を行
おこな

いました。当日
とうじつ

はうす曇
くも

りで日差
ひ ざ

しが穏
おだ

やかな天候
てんこう

の下
もと

、海
うみ

がめが産卵
さんらん

に上 陸
じょうりく

する押切
おしきり

浜
はま

を中 心
ちゅうしん

に約
やく

３０名
めい

がプラスチックごみや空き缶
あ  か ん

、空き瓶
あ  び ん

などの

ゴミを拾
ひろ

い、それを分別
ぶんべつ

。また、木材
もくざい

や竹
たけ

などの自然
しぜん

ゴミは海岸
かいがん

で火
ひ

をつけて燃
も

やしました。参加
さんか

して下
くだ

さった皆
みな

さま、大変
たいへん

お疲
つか

れさまでした。今後
こんご

も通 山
とおりやま

海岸
かいがん

の 美
うつく

しい環 境
かんきょう

維持
い じ

のため継続
けいぞく

した活動
かつどう

が求
もと

め

られます。その際
さい

にもお誘
さそ

いあわせの上
うえ

、ご 協 力
きょうりょく

のほどよろしくお願
ねが

いします。 

校区
こ う く

公民館
こうみんかん

副館長
ふくかんちょう

から引
ひ

き続
つづ

いて副会長
ふくかいちょう

を務
つと

めさせていただくことになり

ました徳田
と く だ

幸
こう

三
ぞう

です。コロナ渦
か

で思
おも

うように協議会
きょうぎかい

活動
かつどう

が出来
で き

ない中
なか

、３つの

専門
せんもん

部会
ぶ か い

を中
ちゅう

心
しん

に魅力
みりょく

ある通山
とおりやま

になるよう活動
かつどう

をしていきたいと思
おも

っており

ます。また、地域
ち い き

のいろいろな課題
か だ い

にも取組
と り く

み、安心
あんしん

・安全
あんぜん

な理想
り そ う

の地域
ち い き

づく

りを進
すす

めて行
い

きたいと思
おも

っております。今後
こ ん ご

ともよろしくお願
ねが

いいたします。 

副 会 長
ふくかいちょう

を拝命
はいめい

しました 宮 城
みやんじょう

孝
たか

志
し

(６４)です。 新
あたら

しいコミュニティ

協議会
きょうぎかい

を通
つう

じて、地域
ちいき

の活性化
かっせいか

、発展
はってん

に寄与
き よ

できるよう精 進
しょうじん

してまいります。

地域
ち い き

の野
の

井倉
い く ら

南部
な ん ぶ

保全
ほ ぜ ん

組合
くみあい

など各種
かくしゅ

組織
そ し き

の活動
かつどう

にも関
かか

わっており、その経験
けいけん

と

立場
た ち ば

もふるに生
い

かして地域
ちいき

に反映
はんえい

できるように 考
かんが

えています。今後
こんご

の地域
ちいき

、

農 業
のうぎょう

に関
かん

するご意見
いけん

を是非
ぜ ひ

、お聞
き

かせください。よろしくお願
ねが

いいたします。

 副会長
ふくかいちょう

(会計
かいけい

)を担当
たんとう

することになりました徳田
と く だ

弘美
ひ ろ み

です。 

 昨年
さくねん

、市
し

役所
やくしょ

を定年
ていねん

退職
たいしょく

し、コミュニティ協議会
きょうぎかい

による新
あら

たな地域
ち い き

づくりに

少
すこ

しでもお役
やく

に立
た

てればと考
かんが

えております。 

 協
きょう

議会
ぎ か い

活動
かつどう

を通
つう

じて多
おお

くの方
かた

との出会
で あ

いも楽
たの

しみにしていますので、どうぞ

よろしくお願
ねが

いいたします。 

昨年
さくねん

までふるさとづくり委員会
いいんかい

の委員長
いいんちょう

として海岸
かいがん

松林
まつばやし

の再生
さいせい

や郷土史
きょうどし

発行
はっこう

などに取
と

り組
く

んでまいりました。しかし少子
しょうし

高齢化
こうれいか

は着実
ちゃくじつ

に進
すす

み、ふるさ

とづくり委員
い い ん

だけでは事業
じぎょう

の実行
じっこう

も困難
こんなん

となってきた矢先
や さ き

、市
し

の協 力
きょうりょく

も得
え

て

コミュニティ協議会
きょうぎかい

を設立
せつりつ

することができました。部
ぶ

として新
あら

たに事業
じぎょう

内容
ないよう

も

見直
み な お

し、更
さら

に広
ひろ

く地域
ち い き

の皆様
みなさま

と協働
きょうどう

で我
わ

がふるさと通山
とおりやま

が安全
あんぜん

安心
あんしん

に暮
く

らし

続
つづ

けることができるために微力
びりょく

ではありますが取
と

り組
く

みたいと思
おも

います。どう

ぞよろしくお願
ねが

いいたします。 
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◎松林
まつばやし

の下草
したくさ

払
はら

いを行
おこな

いました 

8
はち

月
がつ

8
よう

日
か

 日曜日 午前
ご ぜ ん

7 時から海岸
かいがん

松林
まつばやし

の下草
したくさ

払
はら

いを実施
じ っ し

しました。かつては白砂
は く さ

青松
せいしょう

が美
うつく

しい景観
けいかん

だった通山
とおりやま

海岸
かいがん

も立派
り っ ぱ

な松
まつ

の樹
き

がことごとく松枯
ま つ か

れ虫
むし

の被害
ひ が い

に遭
あ

い、そのほとんどが枯
か

れてしまいました。

その為
ため

、委員会
いいんかい

のメンバーにより、新植
しんしょく

作業
さぎょう

を重
かさ

ねて来
き

ました。そしてその松
まつ

の苗木
な え ぎ

の成長
せいちょう

を妨
さまた

げる雑草
ざっそう

や雑木
ぞ う き

の刈
かり

払
はら

い、伐採
ばっさい

作業
さぎょう

も毎
まい

年
とし

数回
すうかい

実施
じ っ し

しています。また、松林
まつばやし

内
ない

の通路
つ う ろ

は通山
とおりやま

小学校
しょうがっこう

生徒
せ い と

の持久走
じきゅうそう

大会
たいかい

の開催
かいさい

場所
ば し ょ

でもあり、危険
き け ん

防止
ぼ う し

のためにも PTA の方々
かたがた

と協 力
きょうりょく

して作業
さぎょう

を実施
じ っ し

しています。これから

も地域
ち い き

住民
じゅうみん

の憩
いこ

いの森
もり

として、更
さら

には、その昔
むかし

松露
しょうろ

も採
と

れた松林
まつばやし

の再生
さいせい

を目標
もくひょう

に行政
ぎょうせい

と地域
ち い き

一体
いったい

とな

って活動
かつどう

を継続
けいぞく

実施
じ っ し

してまいります。 

◇これからの主
おも

な活動
かつどう

予定
よ て い

11 月）自主
じ し ゅ

防災
ぼうさい

訓練
くんれん

    1 月）新年
しんねん

拝賀式
はいがしき

    2 月）松苗
まつなえ

の植
う

え付
つ

け 

※新型
しんがた

コロナウィルス感染症
かんせんしょう

の発生
はっせい

状 況
じょうきょう

により、計画
けいかく

通
どお

り実施
じ っ し

できない場合
ば あ い

があります。 

《健康
けんこう

福祉部
ふ く し ぶ

》
目
も く

 標
ひょう

 ； 「みんなで声
こえ

かけ、みんなで協力
きょうりょく

、活力
かつりょく

あふれる通山
とおりやま

」 

「亀
かめ

ん子
こ

のようにコツコツと健康
けんこう

を積
つ

み重
かさ

ねよう」 

 若松
わかまつ

 孝
たか

弘部
ひ ろ ぶ

会長
かいちょう

 あいさつ

◇令和
れい わ

3年度
ね ん ど

第
だい

1回
かい

グラウンドゴルフ大会
たいかい

が開
かい

催
さい

されました 

7月
がつ

25日
にち

 日曜日
にちようび

、新型
しんがた

コロナ感染症
かんせんしょう

の対策
たいさく

を行
おこな

い、コミュニティ協議会
きょうぎかい

として最初
さいしょ

の大会
たいかい

が開
かい

催
さい

され

ました。子
こ

どもさんの参加
さ ん か

は 3名
めい

と少 々
しょうしょう

寂
さみ

しくはありましたが、それでも懐
なつ

かしい顔
かお

に「久
ひさ

しぶりやっ

コミュニティ協議会
きょうぎかい

設立
せつりつ

準備
じゅんび

委員会
いいんかい

から携
たずさ

わっていた関係
かんけい

で、昨年
さくねん

の体育
たいいく

部長
ぶちょう

の要職
ようしょく

に引
ひ

き続
つづ

き拝命
はいめい

いたしました。これまでの体育
たいいく

部
ぶ

門
もん

に福祉
ふ く し

部門
ぶ も ん

も併
あわ

せ持
も

った部会
ぶ か い

となっております。昨年
さくねん

からのコロナウィルス感染
かんせん

拡
かく

大防止
だいぼうし

により計画
けいかく

した行事
ぎょうじ

もできなくなっていますが、こんな時
とき

こそ部会
ぶ か い

の目標
もくひょう

の一
ひと

つでもある

「みんなで声
こえ

かけ、みんなで協 力
きょうりょく

、活力
かつりょく

あふれる通山
とおりやま

」となるよう皆
みな

さんと

協 力
きょうりょく

していきたいと思
おも

いますので、よろしくお願
ねが

いいたします。 

ゴミ、捨てないで！ 

広いなー  きばらんないかんな～
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たね、元気
げ ん き

やったや」「お互
たが

い、ちった肥
こ

えたごたいね」などと声
こえ

を掛
か

け合
あ

いながら、和気
わ き

あいあいの雰囲気
ふ ん い き

の中
なか

、ホールインワンも４名
めい

の方
かた

が達成
たっせい

するなど皆
みな

さん優勝
ゆうしょう

を目指
め ざ

して取
と

り組
く

んでおられました。 

※大会
たいかい

結果
け っ か

は次
つぎ

の通
とお

りでした。 

 小学生の部 中学生の部 初級の部 上級の部 

順位 氏 名 打数 氏 名 打数 氏 名 打数 氏 名 打数

1 位 山重 友依 70 安川 和祈 54 山元 和弘 41 野村 幸史 ３８ 

２位   増田 涼菜 59 増田 優也 44 木下 敏夫 ４０ 

３位     徳田 弘美 44 安川 典男 ４０ 

４位     山重友紀子 45 屋附ナル子 40 

５位     伊﨑 義実 46 鮫島 昭一 40 

◇ 地域
ち い き

の話題
わ だ い

夫婦
ふ う ふ

でホールインワン

9月
がつ

29日
にち

、有
あり

明地区
あ け ち く

老人
ろうじん

クラブ連合会
れんごうかい

（下戸
さげど

勝一
かついち

会 長
かいちょう

）主催
しゅさい

のグラウン 

ドゴルフ大会
たいかい

が山
やま

重
しげ

の清
し

水
みず

運 動 場
うんどうじょう

で開
かい

催
さい

され、通 山
とおりやま

からも多数
たすう

参加
さんか

。 

照
て

らず降
ふ

らずの絶好
ぜっこう

のスポーツ日和
びより

で心地
ここち

よい秋
あき

の気配
けはい

を感
かん

じながらも 

熱戦
ねっせん

が展開
てんかい

され、下 通 山
しもとおりやま

楽生会
らくせいかい

の屋附
やつき

勝
まさる

さん、ナル子さんご夫婦
ふうふ

が、 

なんと後半
こうはん

１ホール目で夫婦
ふうふ

揃
そろ

ってのホールインワンを達成
たっせい

されました。 

もちろん上位入賞も。歴戦
れきせん

の勇士
ゆうし

であるお二人
ふたり

ですが、これまでの競技歴
きょうぎれき

の 

中
なか

で初
はじ

めての体験
たいけん

だったそうです。 

増々
ますます

夫婦
ふうふ

仲良
なかよ

く息
いき

を合
あ

わせてといったところでしょうか !(^^)!
 MBCの天気て ん き

コーナーでコスモスロードが紹介
しょうかい

されます

コスモスの開花
か い か

状 況
じょうきょう

をカメラで観察
かんさつ

し、その状 況
じょうきょう

をテレビ局
きょく

に 

送信
そうしん

して放送
ほうそう

する仕組
し く

みです。MBC のお天気
て ん き

コーナーで放送
ほうそう

される 

ことになりました。コスモス祭
まつ

りは中止
ちゅうし

になりましたが、駐 車 場
ちゅうしゃじょう

の 

整備
せ い び

も行
おこな

って多
おお

くの方々
かたがた

にご来場
らいじょう

いただけるようにしました。 

 校区
こ う く

の皆様
みなさま

も足
あし

を運
はこ

んで、恒
こう

例
れい

の秋
あき

の風情
ふ ぜ い

を感
かん

じてください。 

《青少年部
せいしょうねんぶ

》
目
も く

 標
ひょう

； 「地域
ち い き

で暮
く

らす子供
こ ど も

たちがのびのびと健
すこ

やかに成長
せいちょう

出来
で き

る地域
ち い き

になる」 

 西山
にしやま

 繁
しげ

美部
み ぶ

会長
かいちょう

 あいさつ

 青少年
せいしょうねん

部会
ぶ か い

は、掲
かか

げた目標
もくひょう

を達
たっ

成
せい

するために、土曜
ど よ う

体験
たいけん

広場
ひ ろ ば

やウミガメ保
ほ

護
ご

活動
かつどう

などの体験
たいけん

を通
とお

して青少年
せいしょうねん

健全
けんぜん

育成
いくせい

活動
かつどう

を行
おこな

ってまいります。また、

コミュニティ協議会
きょうぎかい

役員
やくいん

や学校
がっこう

、PTA とも協 力
きょうりょく

して、朝
あさ

のあいさつ運動
うんどう

や交通
こうつう

安全
あんぜん

立
りっ

哨
しょう

への積極
せっきょく

参加
さ ん か

など子
こ

ども達
たち

の安全
あんぜん

安心
あんしん

な生活
せいかつ

環境
かんきょう

の維持
い じ

にも努
つと

め

てまいりたいと思
おも

います。活動
かつどう

には保護者
ほ ご し ゃ

、地域
ち い き

の皆様
みなさま

のご理解
り か い

とご協 力
きょうりょく

が

不可欠
ふ か け つ

です。どうぞ宜
よろ

しくお願
めが

いいたします。 

ナイスショット♪

入れ！

ワンが来い！
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【発行
はっこう

責任者
せきにんしゃ

】 

通山
とおやま

校区
こ う く

コミュニティ協議会
きょうぎかい

広報誌
こうほうし

編集
へんしゅう

委員長
いいんちょう

・野村
の む ら

不二生
ふ じ お

℡４７７-１２９５

 【土曜体験学習の実績報告】 

＊6 月 19 日 環境
かんきょう

学習会
がくしゅうかい

 講師
こ う し

；窪
くぼ

 健一
けんいち

先生
せんせい

(環 境 省
かんきょうしょう

環境
かんきょう

カウンセラー、市
し

環境
かんきょう

カウン

セラー、環境
かんきょう

教育
きょういく

インストラクター他)) 

テーマ「つながるいのち 生物
せいぶつ

多様性
たようせい

ってなんだろう」

「生物
せいぶつ

多様性
たようせい

の恵
めぐ

みを受
う

け続
つづ

けられるように、生物
せいぶつ

多様性
たようせい

を守
まも

るために、SDGｓに基
もと

づいた

取組
と り く

みと私
わたし

たちにできることは何
なに

か、行動
こうどう

の大切
たいせつ

さを学
まな

ぶ」を目的
もくてき

に土曜
ど よ う

体験
たいけん

学習
がくしゅう

開催
かいさい

。 

窪
くぼ

先生
せんせい

の教
おし

えは、私
わたし

たち校
こう

区民
く み ん

だけでなく全
すべ

ての人類
じんるい

が学
まな

び、改善
かいぜん

のために日々
ひ び

実践
じっせん

しなければならな

いことだと心
こころ

から思
おも

いました。地球
ちきゅう

環境
かんきょう

の悪化
あ っ か

は人類
じんるい

の営
いとな

みによって引
ひ

き起
お

こされているのですね 

＊7月 24 日 ウミガメ教室
きょうしつ

・紙芝居
かみしばい

 講師
こ う し

；西山
にしやま

繁
しげ

美
み

青少年
せいしょうねん

部長
ぶちょう

・よみきかせグループたんぽぽ 

＊ウミガメ放流 

  今年
こ と し

は、3匹
ひき

の親
おや

カメの卵
たまご

を保護
ほ ご

して小学校
しょうがっこう

の孵化場
ふかじょう

に移
うつ

しました。 

 8/16 に 49 匹、8/1 に 137 匹、9/11 に 39 匹の子ガメを放流
ほうりゅう

。 

 放流
ほうりゅう

には遠方
えんぽう

から駆
か

けつけた親子
お や こ

もあり、貴重
きちょう

な体験
たいけん

ができたようです。 

 これからもカメが毎年
まいとし

産卵
さんらん

に来
き

てくれる。そんな 通山
とおやま

海岸
かいがん

であり続
つづ

けて 

欲
ほ

しいものです。 

通山 Facebook 通山 Instagram

孵化したカメの放流風景 

講師
こ う し

の窪
くぼ

先生
せんせい

の経歴
けいれき

を簡
かん

単
たん

に紹
しょう

介
かい

します。 

《写真家
しゃしんか

》南日本
みなみにほん

写真展
しゃしんてん

「県
けん

知事
ち じ

賞
しょう

」「南日本
みなみにほん

新聞社
しんぶんしゃ

賞
しょう

」、九 州
きゅうしゅう

二科会
に か か い

写真部
しゃしんぶ

公募展
こうぼてん

「フォトピア賞
しょう

」受賞
じゅしょう

《環境
かんきょう

保全
ほ ぜ ん

活動
かつどう

》ゴミの不法
ふ ほ う

投棄
と う き

防止
ぼ う し

活動
かつどう

、環境
かんきょう

写真展
しゃしんてん

「ゴミた

ちの叫
さけ

び」開催
かいさい

、外来生物
らいせいぶつ

の生息
せいそく

・生育
せいいく

調査
ちょうさ

及
およ

び駆除
く じ ょ

活動
かつどう

、志
し

布
ぶ

志
し

市
し

生物
せいぶつ

多様性
たようせい

地域
ち い き

戦略
せんりゃく

作成
さくせい

委員
い い ん

その他多くの活動をされています。

紙芝居では、校長先生も

登場。迫真の読み聞かせ

に会場からは驚きと笑い

の歓声と拍手が (^^♪

標本を手に興味津々！ 

カメの事となると時間を忘れます。

宮原前館長、熱く語られます！  

まだでてくるかな？ 


